

Los 792 euros recaudados irán destinados a la compra de 20 bici-ambulancias para habitantes de las zonas rurales de Malawi.

ENTREGA DE LA CUANTÍA RECAUDADA EN LA III SAN SILVESTRE SOLIDARIA

Vva. de la Cañada, 14 de ene.2016.- El Salón de Plenos ha acogido el acto de entrega, a la [Fundación Irene Megías contra la Meningitis](#), de los 792 euros recaudados en la III San Silvestre Solidaria. La directora de Expansión de la Fundación, Elena Moya, ha recogido la cuantía de manos del alcalde, Luis Partida, y el responsable de Du Cross, Alfonso Gallego. Ésta irá destinada a financiar la compra de 20 “ambibikes” (bici-ambulancias) para los habitantes de las zonas rurales de Malawi, medio de transporte que les facilita el acceso hasta los centros de salud.

“Desde el Ayuntamiento agradecemos a los participantes así como a las empresas y clubes deportivos colaboradores su implicación en este evento deportivo cuyo finalidad, además de la práctica de ejercicio físico, es recaudar fondos para causas solidarias tan importantes como ésta que abandera la Fundación Irene Megías contra la Menigitis”, señaló el regidor durante el acto en el que estuvieron presentes también el director de la sucursal de Bankia en el municipio, Juan Antonio Sacristán, el presidente del Club de Triatlón villanovense, Manuel Bellisco, y concejales de la Corporación Municipal.

Un total de 150 personas participaron, el pasado 27 de diciembre, en la [III San Silvestre Solidaria](#). El evento fue organizado por el Ayuntamiento y Du Cross Series en el marco de la Programación de Navidad con la colaboración del Club de Triatlón de Villanueva de la Cañada, Fussion Bike, Aneto y Bankia. En ella participaron un total de 150 personas.